1. Существуют два вида электрических зарядов: положительный и отрицательный.
2. Его эксперименты доказали, что атмосферное электричество,  вызывающее феномен молнии и грома, идентично электростатическому заряду «лейденской банки».
3. Сила между электрическими зарядами изменяется обратно пропорционально квадрату расстояния между зарядами.
4. Этот ученый внес большой вклад в развитие учения об электричестве.
5. Электричество является формой энергии.
6. Электрические цепи подчиняются законам сохранения энергии.
7. Свойства электромагнитных волн.
8. Широкое применение электричества как источника энергии произошло в начале прошлого века.
1. Равные и противоположено заряженные тела соединены между собой металлическим проводником.
2. Поток электронов от отрицательно заряженного тела к положительно заряженному телу.
3. Поток электронов от точки с низшим потенциалом к точке с высшим потенциалом.
4. Сопротивление в сети  ограничивает величину тока.
5. Закон Ома можно выразить в виде следующего алгебраического уравнения.
6. При прохождении электрического тока по проводу, температура провода повышается.
7. При столкновении электронов тока с атомами проводника образуется энергия.
8. Стрелка компаса расположенного рядом с проводом будет отклоняться в направлении перпендикулярном проводу
[bookmark: _GoBack]There are two types of electrical charges: positive and negative.
His experiments proved that atmospheric electricity, which causes the phenomenon of lightning and thunder, is identical to the electrostatic charge of the Leyden jar.
The force between electric charges changes in inverse proportion to the square of the distance between charges.
This scientist made a great contribution to the development of the theory of electricity.
Electricity is a form of energy.
Electric circuits obey the laws of conservation of energy.
Properties of electromagnetic waves.
The widespread use of electricity as a source of energy occurred at the beginning of the last century.
Equal and oppositely charged bodies are interconnected by a metal conductor.
The flow of electrons from a negatively charged body to a positively charged body.
The flow of electrons from the point with the lowest potential to the point with the highest potential.
The resistance in the network limits the amount of current.
Ohm's law can be expressed as the following algebraic equation.
When electric current flows through the wire, the wire temperature rises.
When the electrons of the current collide with the atoms of the conductor, energy is generated.
The arrow of the compass located next to the wire will deviate in the direction perpendicular to the wire
